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К вопросу о понимании отказа 

в предоставлении государственной 

или муниципальной услуги

Статья посвящена анализу одного из обязательных элементов стандарта предоставления 
государственной или муниципальной услуги — отказ в предоставлении государственной или 
муниципальной услуги. На основе анализа административных регламентов предоставления 
государственных и муниципальных услуг выделены подходы к правовому регулированию 
отказа в предоставлении государственной или муниципальной услуги. На основе анализа го-
сударственной или муниципальной услуги как процесса автором сделан вывод о том, что под 
отказом в предоставлении государственной или муниципальной услуги следует понимать отказ 
в принятии запроса о предоставлении услуги к рассмотрению (возврат запроса).

Ключевые слова: административный регламент, предоставление государственной или 
муниципальной услуги, отказ в предоставлении государственной или муниципальной услуги.
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 On the Issue of Understanding of Denial to Render a Public or Municipal Service

Irina S. Surkova, Associate Professor of the Department of Constitutional and Administrative Law of the 
Baikal State University, PhD (Law)

The article is devoted to the analysis of one of the mandatory elements of the standard for the provision of a state 
or municipal service — the refusal to provide a state or municipal service. Based on the analysis of administrative 
regulations for the provision of state and municipal services, approaches to the legal regulation of refusal to provide 
state or municipal services are identified. Based on the analysis of the state or municipal service as a process, 
the author concluded that the refusal to provide a state or municipal service should be understood as a refusal to 
accept a request for the provision of a service for consideration (return of the request).
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